
ESTADO DE RONDÔNIA
PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL

cÂnana MUNICIpAL DE pREsIDENTE MEDICI

ATA No OLZ/ZOI.B da27" sessão Ordinária da Nona Legislaturu Ou Car* fvi*i.iput de

Presidente Medici/RO.

Presidente: JOSÉ ANTÔNIo DE SoUzA

V|CE.PTES|dENIE: MARIA CUSTODIO VENÂNCIO DA SILVA NOVAIS.

1" Secretário: HANDERSON BRITO DOS SANTOS

20 Secretário: MÁRIo CESAR NUNES

As 09h33min, do dia primeiro de outubro do ano de dois mil e dezoito
(01.10.2018). Reuniram-se no plenário da câmara Municipal de presidente
Medici/RO, sito à Rua Padre Adolfo, no 2590, para dar início a Vigésima Sétima
Sessâo Ordinária da nona Legislatura, sob a Presidência do Excelentíssimo
Senhor Vereador JOSE ANTÔNlO DE SOUZA. A vereadora Maria C. V. dá S. Novais
fez a 0ração de abertura dos trabalhos. Em ato contínuo, o vereador/presidente
Senhor José AntÔnio de Souza solicitou ao Primeiro Secretário Vereador
Handerson Brito dos Santos para que procedesse à chamada dos Senhores
Vereadores. o Lo Secretário Handerson Brito dos Santos constatou a presença
de 9 (nove) Excelentíssimos Senhores Vereadores: Amaurilio Francisco de
Jesus, Antônio Francisco Beserra, Benedito Alves da cruz,Jaderson colares
da Rocha, Gesael Alves, Handerson Brito dos Santos, José Antônio de Souza,
Mário Cesar Nunes e Maria Custodia V. da Sitva Novais. Havendo Quórum
legal, o Presidente declarou aberto a27' Sessão Ordinária da Câmara Municipal.
0 Presidente colocou em discussão a ata n' 040/201g da 260 sessâo ordinária,
após ser discutida foi colocada em votação, sendo aprovada por unanimidade de
votos dos Senhores Vereadores. O Presidente José Antônio de Souza soticitou
ao 1o Secretário Handerson Brito dos Santos para que procedesse a leitura da
Ordem do Dia. Leitura do Projeto de Lei n" or2,073,064/2oLg de autoria do
Poder Executivo Municipal. Terminado a leitura da Matéria da Ordem do Dia,
o Presidente passou para os Pronunciamentos dos Senhores Vereadores. o
Presidente José Antônio de Souza concedeu o uso da Tribuna ao
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Excelentíssimo Senhor Antôniqfra4cisco Beserra (PV) 'foim da Máqu
por oito minutos, cumprimentou a Mesa, seruentuários da Casa, ptibtico
presente, convidados e disse: "Meus sentimentos aos familiares das vítimas da
tragédia ocorrida neste Íim de semana. Sabemos que a política está chegando e
muitos dizem que não iram votar pois julgam os políticos mais não lembram que
usam meios públicos." O Presidente José Antonio de Souza concedeu o uso da
Tribuna ao Excelentíssimo Senhor Amaurilio Francisco de Jesus por oito
minutos, cumprimentou a Mesa, r"rnrntuá@úbtiro presente,
convidados e disse: "Comemoramos o dia do Vereador neste dia 01 de outubro,
parabenizo a todos. E as eleiçoes está em sua reta final, e náo poderia deixar de
falar também sobre a falta de respeito que acontece nas redes sociais em relação
as eleições, que se deveria ter mais respeito." O Presidente José Antônio de
Souza concedeu o uso da Tribuna ao Excelentíssimo Senhor Mário Cesar
Nunes por oito minutos, cumprimentou a Mesa, serventuários da Casa,
público presente, convidados, e disse: "Parabenr2ou a Vereadora Todinha na
sessão extraordinária ocorrida anteriormente, e agradeceu também o Vereador
Zé do Tomé que se empenhou para aiuda um time da zona rural para participar
do Campeonato de Futebol realizado na AABB de presidente Médici que
aconteceu por o Apoio do Laerte Gomes que sempre abraça a causa do esporte
'" o Presidente José Antônio de Souza concedeu o uso da Tribuna ao
Excelentíssimo senhor por oito minutos,
cumprimentou a Mesa, serventuários da casa, púbtico presente, convidados
e disse: "Parabenizar a Vereadora Todinha futura Presidente do 2. Bienio. Dizer
para a população ter mais atençáo nas informaçoes que são postadas em redes
sociais e procurarem saber se realmente são verdadeiras. parab enizartambém o
serviço do DER que está sendo realizado um servíço de qualidade, e o secretário
de obras do nosso município Marcio que não irá mais ocupar este cargo. E deixar
meus sentimentos aos familiares das vítimas do acidente que ocorreu ceifando
três vidas entre elas um amigo de trabalho." o presidente José Antônio de
souza concedeu o uso da Tribuna ao Excelentíssimo senhor Maria c. v das' Novais por oito minutos, cumprimentou a Mesa, seruentuários da casa,público presente, convidados e dtbse: "Desejo consoto aos familiares de
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tiveram seus entes querido vítimas de um acidente. Quero parabenizar os
vereadores desta Casa de Leis neste dia que comemora o dia do vereador."O
Presidente passou a presidência a Vice-Presidente para Íazer uso da tribuna,
cumprimentou a Mesa, seruentuários da Casa, púbtico presente, convidados
e disse: "Relatar os sentimentos a família que perdeu seus entes queridos . Dizer
sobre o leiláo da Eliza realizado, relatou os ganhadores. Relatou sobre o serviço
de recuperação das ruas proximas à rodoviária, que acha que estão danificadas
de tal forma por inadimplência das firmas anteriores não Íizeram talvez um
trabalho de qualidade, faltando fiscalizações." Leitura dos pareceres das
comíssoes Justiça e Redação, Finanças e Orçamentos e Educaçã0, Saúde e
Assistência Social do Projeto de Lei N" 072/201,8 de Autoria do poder Executivo,
foram aprovados por unanimidade de votos dos senhores vereadores na 27" Sessáo
ordinária do dia 01.10.2018. o vereador José Antônio de Souza pediu a retirada do
Projeto para correção do número de entidade no seu Art. 4' do projeto em epígrafe,
devendo ser oficializado ao Prefeito para adequação ao projeto em pauta. Leitura
para deliberaçâo do veto Parcial Projeto de Lei no 064/201g, de autoria do poder
Executivo Municipal, juntamente com os pareceres das comissÕes de Justiça e
Redação, Finanças e orçamentos, obras e Serviços públicos e Educação, Saúde e
Assistência social, que emitiram parecer ao referido veto , em conformidade com
parecer jurídico n' 020/201,9 por entender que a matéría (veto) deve ser rejeitada
nos termos da letra ' f ' do Art.145 Regimento lnterno desta casa de Leis , os quais
foram colocados em discussão e votação nominal dos senhores vereadores,
aprovado por unanimidade de votos dos senhores vereadores em votação única. o
Presidente Declarou rejeitado o Veto parciar ao projeto de Lei n" 064/20rg, nos
termos Art' 145, inciso I letra 'f '. o projeto será enviado ao prefeito para promutgação
nos termos Art' 72 § 7" da Lei orgânica. o projeto de Lei no 073/2olg vai adisposiçáo da Comissão de Justiça e Redaçáo.
Em seguida, o presidente José Antônio de souza passou para as
consideraçoes finais dos senhores vereadores. Estavam presentes na sessão
a senhora Diretora do Poder Legislatívo a Rozaria Barros Enis, procurador Jurídico
João valdivino e demais servidores: Derick, Roberto pereira, Marilene S. dos
santos eElizzie Daiane Porfirio Bezerra.Terminou a sessão quando era Li.h57min
horas' não havendo nada mais a ser tratado, em nome de Deus, o presidente
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encerrou a presente Sessão. Eu, Elizzie Daiane Porfirio Bezerra, Assessor de

Finanças e Orçamento, Recursos Humanos e Geral Pessoal. Transcrevi, esta Ata,
que é a pura expressáo da verdade, para tanto, a Mesa Diretora e demais
vereadores deste Poder Legislativo presentes nesta Sessão, assinam as páginas

enumeradas da presente ata.

PLENÀRrO rtcAcrLDA PENITA DE ÀBREU,,, 01 de outnbro dê 201g.
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